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Bericht des Bürgermeisters auf der Stadtvertretersitzung am 02.09.2021 

 

Sehr geehrter Herr Stadtvertretervorsteher Hackendahl, 

Sehr geehrte Stadtvertreterinnen und Stadtvertreter, 

Sehr geehrte Gäste, 

 

Der heutige Bericht ist wie folgt gegliedert: 

 Beschlüsse des Hauptausschusses 

 Bericht über den Haushaltsvollzug 

 Wichtige Angelegenheiten der Stadt Kröpelin 

 

Beschlüsse des Hauptausschusses  

 

Auf der Sitzung des Hauptausschusses am 11.08.2021 wurden nachfolgende Beschlüsse gefasst. 

 

Der Hauptausschuss der Stadtvertretung der Stadt Kröpelin hat beschlossen auf nachfolgende 

Vorkaufsrechte zu verzichten: 

 

 Gemarkung Jennewitz, Flur 2, Flurstücke 49/24, 49/34, 49/55 

 Gemarkung Kröpelin, Flur 12, Flurstück 1103 und  Flurstück 1104 

 Gemarkung Kröpelin, Flur 2. Flurstück 82/4 

 Gemarkung Wichmannsdorf, Flur 1, Flurstück 200/5 

 Gemarkung Kröpelin, Flur 12, Flurstück 988 

 Gemarkung Kröpelin, Flur 12, Flurstück 877/3, 

 Gemarkung Kröpelin, Flur 12, Flurstück 867, 

 Gemarkung Detershagen, Flur 1, Flurstück 32/1,  

 

BV/2021/660 Beschluss über die Herstellung des gemeindlichen Einvernehmens für die 

ausgehandelten Platzkosten der Kita "Kinder Kunterbunt" e.V. in Trägerschaft der Elterninitiative 
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Der Hauptausschuss legitimiert den Bürgermeister vorläufig, auf Grund der gegebenen Dringlichkeit, 

zur Erteilung des gemeindlichen Einvernehmens für die ausgehandelden Platzkosten ab 01.08.2021 

zwischen dem Landkreis Rostock und der Elterninitiative "Kinder Kunterbunt" e.V. 

 

BV/2021/649 

 

Es wurde beschlossen eine beschränkt persönliche Dienstbarkeit für die nachfolgenden Grundstücke 

nicht zu gewähren.  

 

175/7 GBBl. von Kröpelin 1227 

175/8 GBBl. von Kröpelin 1227 

175/9 GBBl. von Kröpelin 1227 

176/3 GBBl. von Kröpelin 1227 

 

BV/2021/650 

Der Hauptausschuss der Stadt Kröpelin stimmt dem Verkauf folgender Flurstücksteilfläche  
Gemarkung Diedrichshagen Flur 1 TF auf 68/4 nicht zu.  
 

Des Weiteren wurde für 8 Bauanträge das gemeindliche Einvernehmen erteilt und für 2 Bauanträge 

wurde das gemeindliche Einvernehmen verwehrt. Weiterhin wurden mehrere 

Personalentscheidungen getroffen.  

Detaillierte Informationen zu den Beschlüssen entnehmen Sie bitte unserem 

Bürgerinformationssystem auf unserer Webseite.  
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Bericht über den Haushaltsvollzug 

 

Frau Kühl erläuterte:  

- Übersicht-Finanzrechnung pro Produkt den Stand zum 24.08.2021.  

- Finanzrechnung Summe der ordentlichen Einzahlungen und ordentlichen 

Auszahlungen, Summe Einzahlungen Investitionstätigkeit und die Summe der 

Auszahlungen aus Investitionstätigkeit und den Finanzmittelüberschuss/ 

Finanzfehlbetrag zum 24.08.2021 

- Überblick Investitionstätigkeit zum 25.08.2021, Übertragungen aus Vorjahr (2020) 

Planansatz 2021, Stand Anordnungen 2021 

- Freiwillige Leistungen zum 25.08.2021 

- Außer- bez. Überplanmäßige Einnahmen/ Ausgaben Stand 26.08.2021 

Frau Lindemann erläuterte: 

- Schuldenstand zum 31.12.2021 mit der Darstellung pro Kopf-Verschuldung 2012-2021  
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Wichtige Angelegenheiten der Stadt Kröpelin 

 

Es erfolgte die Auzahlung einer Dividende beim kommunalen Anteilseignerverband der E.DIS AG. Der 

Stadt Kröpelin wurden 55.812,88 EUR ausgezahlt.  

 

Unser Baurvorhaben Ausbau Straße Kröpelin – Steffenshagen 2.BA wurde seitens der 
Straßenbauverwaltung geprüft. Die Zuwendung erfolgt voraussichtlich mit einem Zuwendungssatz 
bis zu einem Höchstbetrag von ...360.200,00...EUR. Die Mittel sind in die Maßnahmeplanung 
aufgenommen worden.  

  
 

Weiterhin erhalten wir eine Förderung in Höhe von 7893,43 EUR als Vollförderung Bibliothek zur 
Anschaffung eines 75 Zoll Display, eines Notebooks und eines Klassensatzes Makerbox, Ozobot Bit 
(Programmierroboter) für unsere Bibliothek.  

  
 
Das Thema Rinnsteinreinigung für den Verlauf der Landesstraße durch die Ortslage Kröpelin ist 
mehrfach besprochen worden. Eine 1. Kostenkalkulation ist erstellt worden, daraufhin sind die 
Grundstückseigentümer die es betrifft angeschrieben worden und über das Vorhaben informiert 
worden. Insgesamt wurden 257 Eigentümer angeschrieben und 182 Eigentümer haben sich 
zurückgemeldet. Insgesamt haben sich 95 / 87 Eigentümer bzw.  1603,5 zu 1397 laufende Meter 
Straßenkante dafür ausgesprochen. Die Flächen der Stadt Kröpelin, welche ja auch nicht unerheblich 
sind, wurden bei der Betrachtung außen vorgelassen. Mit diesem Ergebnis werden wir die Thematik 
in die Beratungen hineingeben.  
 
Ich möchte dann noch auf einige Veranstaltungen hinweisen. 
 
Am Sonntag den 05.09.2021 holen wir unser Kinderfest nach, welches wir wetterbedingt verschoben 
haben. Desweiteren findet am 08.09.2021 um 15.00 Uhr unser 2. Seniorendialog statt.  
Unser Seniorenbeirat hat einen 1. Ausflug organisiert, es besteht die Möglichkeit einer Fahrt am 
21.09.2021 zu den Ivennacker Eichen.  
 
 

 

 

 

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit 

gez. Gutteck 

Bürgermeister  
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